



### **El investigador Edgar Pérez recibe el premio Nuevos Emprendedores de la Junta**

El investigador de la Universidad de Salamanca Edgar Pérez recibió ayer el Premio Nuevos Emprendedores, que por primera vez se entrega dentro del concurso Desafío Universidad-Empresa, incluido en la Estrategia Regional de Investigación e Innovación para una Especialización Inteligente de Castilla y León. Con este galardón se reconoce su proyecto sobre el desarrollo de nuevos materiales para el aislamiento térmico de los edificios. También se galardonó un trabajo de las Universidades de Salamanca y Valladolid para encontrar nuevas formulaciones farmacológicas que mejoren el tratamiento de las enfermedades renales.